

【有川 純一 氏】

大変良い 良い 普通 微妙 悪い

生年月日で自分の性格が分かる訳ない！」と思いましてたか、最近自分で感じていた“平和主義思考”と“話をまとめるのが苦手”という2点から、ハセーと出で見て驚きました。また、数字や結果より、プロセスを見られることに喜びを感じるところも当たっていました。アナウンサーとして話をまとめるのが苦手というのには致命的なもので、なんとかして上達したいです。タイプの診断ではもと詳しく述べられるということなので、自分や一系者に仕事をする方の内面を尋ねながら、されば仕事が“スムーズ”に進みそうだ”と思いました。

裏面へ

## ●セミナー[5] キャリア形成講座Ⅱ 「自分の素質と特性を知り、未来を拓く』

【有川 純一 氏】 (大変良い) 良い 普通 微妙 悪い

エゴグラムを行ない、自分の個性を知ることで、これから伸びたいところ・改善したいところがはっきりと分かって。そして、誕生日と素質には関係があり、□△△それを他のタイプごとに、伝わしたいことをどのように書いたら区別することによってコミュニケーションは上手いくということを知ることができた。特に、私は言葉足りないところがあるのを、表現不足にならないよう意気を付けていたと思う。また、何歳になっても成長する機会はつくることができる、その原動力となるものが「愛」であると考えるため、仕事をする上で「どうなるかを夢・目標でも持つようにし、それをやめずに後悔しないようにしたい。

裏面へ

●セミナー[5] キャリア形成講座Ⅱ 『自分の素質と特性を知り、未来を拓く』

【有川 純一 氏】 大変良い 良い 普通 微妙 悪い

（ア）手元の講座としては「レコード」（B.C. 2nd, 7th-20 2nd 音楽会）や講師を便り場面がありまして。自分にこれまでよく知るところでは、魔術小説のそれが当時のレコードとして販売してあります。自分のことを知るところでは、これが手元で、どうせなくとも、それを購入する2nd 年度の面白がり方です。萬能性を發揮し続けることの大切さや、実現するための目標を持つことは大切だと思いましてね。自分は合計2 目標を持ち、2. 社会人顧客張りたいです。

裏面へ

●セミナー「5」 キャリア形成講座Ⅱ 『自分の素質と特性を知り、未来を拓く』

【有川 純一 氏】 大変良い 良い 普通 微妙 悪い

自分にいいと答える時間があり、改めて新しい自分を見つける事が出来た。また、グループワークでする二  
つ目の会社の人との交流を深めることができた。コロロ診断体験もすごく、おもしろかった。人を変  
えられるキャラクを作ることが出来るといふ仕事は、かっこいいし、自分もんなが風にやりたいと思った。  
また、実験がよく大喜びと思った。

裏面へ

【有川 純一 氏】

大変良い

良い

普通

微妙 悪い

命には持っていないのに何故かある感覚のまま先生でした。心理やカウンセラーと聞くと少し話しているといつ印象がわからず、かえり加えて楽しんでenjoyしてしまった。自分のタイプの診断がけ自分は柳田しづく先生であります。人の信頼を身にいて共同生活でとけこめる方法であります。身に付けていた事など自分の中では解決しようとせず、他の人に手を貸すといううなづかせらるいとは思いました。

裏面へ

### ●セミナー[5] キャリア形成講座Ⅱ 『自分の素質と特性を知り、未来を拓く』

【有川 純一 氏】

大変良い

良い

普通

微妙

悪い

素質は生まれ備ったもの、個性は生まれ育った環境といふことや誰かが「笨重」に付ければ「せんとみたが明るくなれ」と、周りの影響で気持ちが深まるといふことやコミュニケーションは何と言いかでなくどの上りに立ちかといふことや「大草」といふことから学べました。今回の講話で自分の事について色々と深い部分まで知ることができました。

裏面へ

### ●セミナー[5] キャリア形成講座Ⅱ 『自分の素質と特性を知り、未来を拓く』

【有川 純一 氏】

大変良い

良い

普通

微妙

悪い

ケルーフークジムをされたのタイプや意見、考え方から、新しい発見がありました。ココロ診断やSTRはケループのメンバーや自分の反応の結果もほんとなくありました。自分の診断も自分の知らない気が付いていたり自分が見えないところでした。自分がどんな人物なのか改善して方が良い箇所はどんなのか、見つめ直すきっかけとなりました。今後の生活がいかにいかますか。

裏面へ

### ●セミナー[5] キャリア形成講座Ⅱ 『自分の素質と特性を知り、未来を拓く』

【有川 純一 氏】

大変良い

良い

普通

微妙

悪い

自分と相手は「」の中身がそれぞれ違うといふことを分かった上でコミュニケーションを(わかることが)大切だと思いました。自分や相手の素質や個性を理解することは必要だと感じました。帰王學の金町で自分の知らなかつ部分を見つけることができました。誕生日と性格が隣接しているのはおもしろいと思いました。自分の個性を尊重すると共に、改良でもうなとこうは直していました。また、相手と自分の考え方と違うことを理解することで入門開催のストレスも減りました。

裏面へ

【有川 純一 氏】

大変良い 良い 普通 微妙 悪い

自分のことを深く見つめ直すところも良い機会になりました。非常に良い社会人生生活にかかって夢についての大本題や、夢自体を再確認することから、まる良い時間だったと思いました。さらに、これからは、コミュニケーションは、銀行に何を伝えるよりもどう伝えるかが大事になってくるということが学んだため、実活かしていけばいいなと感じました。

裏面へ

●セミナー[5] キャリア形成講座Ⅱ 『自分の素質と特性を知り、未来を拓く』

【有川 純一 氏】

大変良い 良い 普通 微妙 悪い

プロフェッショナル心理カウンセラーの有川先生が講師として、面白楽しく受講することができました。内容としては、心理学の観点から個性、帝王学の観点から素質のとれどみの分析を非常に興味深く学ぶことができました。特に素質の部分では、STR診断にて、自分の自覚していない部分を知ることが出来ました。今回の経験を臨床場面でも活かしていくことに思ひます。

裏面へ

●セミナー[5] キャリア形成講座Ⅱ 『自分の素質と特性を知り、未来を拓く』

【有川 純一 氏】

大変良い 良い 普通 微妙 悪い

有川先生の講座を受けて、自分はどういう人間なのかという自己分析をすることができ、自分を見つめなおされました。また、コミュニケーション上で自分のタイプや相手のタイプを理解し、何と言ふべきかなどどのように自分の大切さを教わりました。最後の動画では、夢を意識し行動を立てながら夢へ近づく一歩をいかに改めて考えさせられ、仕事の一つ一つにも夢(目標)をもって取り組んでいました。と思いました。

裏面へ

●セミナー[5] キャリア形成講座Ⅱ 『自分の素質と特性を知り、未来を拓く』

【有川 純一 氏】

大変良い 良い 普通 微妙 悪い

自分で理解を深めると、良い行為はとても樂しかったです。グループの中でも〇△□をそれぞれのタイプがいい、考え方を達成し、人間の面白さを感じました。私は△のタイプで、興味のある話をだけ聞いて残りは聞き流し、止められるのが好きです。当時はまことにばかりで、とても面白かったです。グループ内で発表は、全員の前で発表するよりも気が樂で、落ち着いて発表ができ、他の人の話をじっくり聞いて、気になった点は気軽に質問できましたため、とても良かったです。

裏面へ